

# К проблеме перераспределения полномочий между органами местного самоуправления и органами государственной власти субъекта Российской Федерации

**Шагойко Евгений Юрьевич,**  
 аспирант кафедры конституционного и муниципального права  
 Юридического факультета  
 Московского государственного университета (МГУ)  
 имени М.В. Ломоносова  
 revisorer@rambler.ru

В статье рассматривается и анализируется практика применения положений Федерального закона от 27 мая 2014 г. № 136-ФЗ «О внесении изменений в статью 26.3 Федерального закона “Об общих принципах организации законодательных (представительных) и исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации” и Федеральный закон “Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации”» относительно перераспределения полномочий между органами местного самоуправления и органами государственной власти субъекта Российской Федерации, сделана попытка формулирования типовых проблем как результата правоприменения в указанной области.

**Ключевые слова:** местное самоуправление, органы местного самоуправления, органы государственной власти субъекта Российской Федерации, полномочия, компетенция местного самоуправления, перераспределение полномочий, разграничение полномочий, вопросы местного значения.

## On Redistribution of Powers between Local Self-Government Authorities and Government Authorities of a Constituent Entity of the Russian Federation

**Shagoyko Evgeniy Yu.**  
 Postgraduate Student of the Department of Constitutional  
 and Municipal Law of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State  
 University (MSU)

The article examines and analyzes the practice of applying the provisions of the Federal Law No. 136-ФЗ of 27.05.2014 “On Amendments to Article 26.3 of the Federal Law “On General Principles of Organization of Legislative (Representative) and Executive Government Authorities of the Constituent Entities of the Russian Federation” and the Federal Law “On general principles of the organization of local government in the Russian Federation” regarding the redistribution of powers between local authorities and state authorities of a constituent entity of the Russian Federation; an attempt was made to formulate typical problems as a result of law enforcement in the specified area.

**Keywords:** local self-government, local governments, public authorities of a constituent entity of the Russian Federation, powers, competence of local self-government, redistribution of powers, delimitation of powers, issues of local importance.